



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.**

“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



NOTA DE PRENSA N° 274-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Proyecto de electrificación rural presenta un avance del 97%

Más de 2 mil familias de 46 localidades rurales de las provincias de Cajabamba y San Marcos cuentan con el servicio de luz eléctrica en sus hogares.



“El proyecto de electrificación rural de 950 localidades de la región Cajamarca presenta un avance del 97 por ciento”, indicó, Arturo Fernández Figueroa, director ejecutivo de PROREGION.

Desde hace dos meses, más de 2 mil familias de 46 localidades rurales de las provincias de Cajabamba y San Marcos cuentan con luz eléctrica en sus hogares, servicio que contribuye a mejorar la calidad de vida de las familias y generar mejores oportunidades para los campesinos.

Por tal motivo, las autoridades del Gobierno Regional, el embajador de Japón y representantes del Ministerio de Energía y Minas inaugurarán la primera parte del proyecto de electrificación rural, el 30 de octubre será en Cajabamba y 31 en San Marcos.

Arturo Fernández, pidió paciencia a la población beneficiaria, “estamos trabajando para acelerar el proceso de colocación de medidores y dotar de energía eléctrica en el resto de comunidades de la región Cajamarca”, para lograrlo se está coordinando con las empresas concesionarias, distriluz y el ministerio de Energía y Minas.

**Sé agradece su difusión
Cajamarca, 21 de octubre de 2013**



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.

“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA